



## PENSÉE DOMINANTE

~~~~~

La Très Sainte Vierge  
et la  
Résurrection

**L'**EVANGILE, il est vrai, n'en dit rien ; mais il est un autre évangile qui nous en parle : la tradition et notre cœur.

Comment, en effet, un fils tel que Jésus, pouvait-il au jour de son triomphe oublier celle qui, entre toutes les créatures, avait le plus aimé et le plus souffert ?

Certes, son apparition à sa Mère n'était pas réclamée par le besoin de la foi de cette femme forte ; elle était uniquement, nous le répétons, le besoin de son vrai cœur de fils.